

Diarios y revistas copan los préstamos en la biblioteca de la piscina de Amurrio

Una media de veinte personas utilizó el servicio en los días de buen tiempo

F. D./AMURRIO

Más de veinte personas han pasado de media cada día este verano por la 'bibliopiscina' de Amurrio, que cerró sus puertas el domingo anterior al comienzo de las fiestas patronales de la localidad. Este cálculo se ha hecho teniendo en cuenta únicamente las jornadas de buen tiempo, dado el uso escasamente significativo del servicio en los días de lluvia o nubes.

La 'bibliopiscina', que ha abierto en horario de cuatro a ocho de la tarde de lunes a domingo, disponía de más de 500 novelas -en euskera y castellano- para su préstamo, cerca de veinte revistas mensuales y seis semanales; además de ochos diarios y unos diez cuentos infantiles. Las revistas y los periódicos han sido con mucha diferencia los artículos más demandados por los asistentes a las piscinas municipales. En cambio, apenas se han prestado novelas, a pesar de ser todas novedades sin estrenar que todavía no han pasado por las estanterías de la biblioteca municipal.

Iranzu Molinuevo, responsable de la bibliopiscina por tercer año consecutivo, señala que han sido los adultos quienes más se han animado a leer bajo el sol. Los niños prefieren chapotear en el agua y divertirse. Además, tampoco contábamos con juegos para ellos, dice. Entre los usuarios la única queja ha sido el horario, ya que por las mañanas la bibliopiscina estaba cerrada. También el calendario ha estado restringido. Ha estado abierta al público entre el 1 julio y el 6 de agosto, mientras que las piscinas abrieron a mediados de junio y echarán el cierre el 15 de septiembre.

Sala de estudio

Por otro lado, la biblioteca municipal vuelve a abrir sus puertas hoy mismo. Los lectores podrán utilizar este servicio el resto del mes de agosto en horario de verano; es decir, entre las 9 y las 14 horas. A partir de septiembre la biblioteca recuperará su horario habitual. Los estudiantes amurriarras, además, tienen a su disposición la sala de estudio del edificio del Refor, que cuenta con catorce mesas y está abierta de lunes a viernes en horario continuo, desde las 8.30 de la mañana hasta 21.30 de la noche